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第２７６５回 例会報告                    ２０１１年２月１８日  

 

ゲストならびにビジター紹介  ゲスト： 魚津西ＲＣ会長エレクト  森 國光 様  

 

誕生祝  ２月２０日 寺崎君 今日は私の誕生日を祝っていただきありがとうございました。私はウ

サギ年で年男なので72才になりました。６回目のウサギ年ですが、昔を思いだして懐

かしく思っています。今は体力・気力をいかに維持していくかということに苦心して頑張

っています。 

      ２月２０日 大村夫人 家内の誕生日をお祝いしていただきありがとうございます。63才に 

なります。ここ10年間は仲間を集めて「ヒナ人形」をつくっていましたが、今は止めてい

ます。今日はこの花束で大いに癒してあげたいと思います。 

 

会長挨拶  最近は雪も止んできましたが、片貝へ行くとまだ60センチあります。今年は山雪で

里のほうは良かったと思います。シンガポールではマレーシアから大量の水を買

っています。1960年に協定を結んで水を買っていましたが、最近は10倍の価格に

なったので、シンガポールは水道管を止めてしまいました。それで何をしたかと言

うと、まず雨水を溜め、排水を真水に戻し、海水も真水にしています。これからは水の戦争が始まります。 

私たちは日本に生まれてつくづく良かったと思います。みなさん「節約」をよろしくお願いします。 

 

幹事報告  金沢百万石ＲＣより   ポリオ撲滅イルミネーション案内 

        魚津市より   「社会に学ぶ１４歳の挑戦」活動報告 

        ２月例会案内   ２月２５日  世界理解月間卓話    山澤君           （ホテルサンルート） 

        ２月ＳＡＡ補助   岡崎君、 谷川君、 広浜君   よろしくお願いいたします。 

出席報告   本日の出席者 ３３名    出席率 ９４．２８％    欠席者 ２名  

         メークアップ済み   岡崎君、 辻（浩）君 

         ２７６３回メークアップ   なし 

２７６３回修正出席率   ８８．２３％ → ８８．２３％ 

ニコニコボックス  山澤君 → ニューヨークより無事帰ってきました。 

            宮本会長 → 感染症胃腸炎もまたぶり返してきました。お体に気をつけて下さい。 

 

委員会報告 親睦委員会  辻（英）委員長 

           2/25(金)のボーリング大会にたくさんの方に参加をお願いいたします。 
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         ロータリー友情交換委員会  関口委員長 

            宇奈月で釜山釜一ＲＣ訪問の希望を聞きましたが、参加23名、迷っている5名

でした。多くの方が参加希望であると思っていましたが、先日委員会で方針が決

定しました。 

          中島久義委員より報告 → 1/31に釜山釜一ＲＣの方から連絡があり、「今年は

魚津ＲＣが韓国へ来る年であるが、来年は釜山釜一ＲＣの創立20周年にあたり、

初代会長のハンさんが実行委員長を務めます。魚津ＲＣの50周年記念に釜山釜

一ＲＣから多くの者が参加したように、今年は韓国へ来ないことにして、来年は是

非来て下さい。」と言われました。委員会に諮った上、先方へ了解の旨返答しました。 

          来年度に訪問の予定にいたします。 

 

         会長エレクト 寺崎明博さん 

            来年度の会長ノミニーに野澤さんにお願いし承諾してもらいました。理事会においても承諾しても

らいました。続いて４大委員長については、クラブ奉仕委員長は野澤さん、社会奉仕委員長は平崎

さん、職業奉仕委員長は関口さん、国際奉仕委員長は中島久義さん です。みなさんよろしくお願い

いたします。 

 

本日の卓話  ゲスト卓話   魚津西ＲＣ会長エレクト 森 國光 様 

       私は平成７年に魚津西ＲＣに入り１５年が経過しました。当時は60名近くの会

員がいましたが、今は28名に減っています。魚津ＲＣは出席率が高くアットホー

ムでうらやましく思います。昭和19年8月9日生まれで66才です。富山生まれで県

外の大学へ進み、実家が燃料屋だったので、東京のガソリンスタンドで資格取

得を目指して３年間経験をつみました。中に入ってみると「おもしろくない」と感じ

たので辞めて田舎へ帰ってきました。たまたま８番ラーメンがおいしいと聞き食べに行ったのがきっかけで「ラー

メン屋」を始めました。飲食店を開くためには資格は要らないので、包丁を持ったことがなく、ネギを切ったことも

ない私でもできました。富山の人間ですが、たまたまチェーン店の出店で26才の時に魚津で開くことができまし

た。魚津には知り合いはいませんが、いないからやり易かったのかもしれません。 

       私はラーメン屋になったことを後悔したことはありません。人間には食が必要であり、繰り返して食べてもらえ

ます。一度買ったらもう必要がない、というものではありません。誰でもラーメンの商売はできますが、お客さん

が選ぶかどうかは別です。薄味・濃い味・味噌味・塩味など味も何通りもありますし、流れやブームもあるので、

選んでもらえる・飽きられないように日々変化対応する必要があります。  

「８番」の会社を少し紹介しますと、42年に金沢?の８号線でオープンし、現在国内に150店舗、海外に100店舗

あります。日本海側では最初に上場した企業です。みなさんよければ(８番の)「株」を買って下さい。海外はほと

んどがバンコクです。20年前には北京にもできましたが３～４年で撤退しました。半年ほど前に大連に出店してい

ます。ラーメンにはそれぞれ地方の特色があり、全国展開するのは難しいのかなあと思います。 

            これからの外食産業には時代に合った変化が必要であり、宅配やドライブスルーを行うなどのような時代に入

っていくと思います。効率化と販路拡大が必要です。これからは多くの人が集まって、楽しく食事ができる場所に

なればいいなあと思っています。 

                                                                          以 上 


